

園長だより しえんの輪・よりそう心！

〈第3号〉令和6年5月10日発行 園長 高橋 和弘

こいのぼりのように大きく育て！げんきもりもり大庭っ子！

5月になりました。ゴールデンウィークも明けて子どもたちが元気に本格的に活動できる季節になってきました。いちご組、さくら組も園生活に慣れて園にいる時間も延びています。天気の良い日には外で思い切り体を動かし、また、畑の野菜を収穫して「おにぎりの日」も楽しんでいます。心も体もげんきもりもりで過ごしてほしいですね。

4月末には、家庭訪問を実施しました。それぞれご家庭に行かせていただきありがとうございます。保護者の皆様の思いを受け止めながらお子様の育ちを一緒に見守っていきたいと思います。



昇降口近くに大きなこいのぼりが2匹泳いでいます。初めて見つけた子どもたちは大喜びでした。

「げんきもりもりタイム」を楽しむ子どもたち。音楽にあわせて体操しながら楽しく体を動かしています。体幹もしっかりしてくると思います。

築山でみんなで記念撮影。9人のかわいい大庭っ子たちです。

私たちのこいのぼりを作ったよ！

連休明け、昇降口にはかわいい手作りのこいのぼりが飾られています。いちご、さくら、ひまわりの子もたちがそれぞれに作ったこいのぼりです。元気いっぱい9人のパワーを感じる今にも泳ぎだしそうな素敵なこいのぼりですね。



おにぎりの日がスタートしました！

4月30日、今年初めての「おにぎりの日」がありました。炊き立てのご飯を「あついあつい」といいながらひまわりさんとさくらさんは一生懸命握っていました。いちごさんもおいしく食べていましたよ。

この日のおかずは畑でできたスナップえんどうのゆでたものと玉ねぎの入った味噌汁でした。スナップえんどうが甘くてとてもおいしかったです。今年も野菜大好きの大庭っ子になれそうです。ランチョンマットなど準備をありがとうございました。

5月7日には第2回を実施しました。年少さんも大好きなおにぎりを完食していました。



第2回の年少さんの様子です。第1回より食事の姿勢や態度もしっかりしてきて、スナップえんどうやたまねぎもも食べる量が増えてきているように思います。

子どもたちが楽しみにしている様子が伺えます。

第1回の年長さんと年中さんの様子です。いちごさんにお手本を見せてくれてしっかり食べています。四角や三角、丸など自分の得意な形のおにぎりができていました。どれもおいしかったです。

たまねぎ、スナップえんどう、今年も地産地消の大庭幼稚園です！



手のひらよりも大きな玉ねぎがたくさんできました。一つずつよしよ、よしよと引っ張って収穫できました。甘くておいしい玉ねぎをたくさん食べよう。

スナップえんどうの収穫です。一つ一ついいいにとっていました。

収穫した後は、年長さんによる「筋とり」です。両方の筋を上手にとりました。

